

春休みの過ごし方

関西情報工学院専門学校
生活指導部

令和元年度がまもなく終わり、新学期の準備をする時期になりました。今年度は新型コロナが流行し、1、2年生は卒業式に参列できず、残念な気持ちになった生徒も多かったのではないのでしょうか。そのような状況でも、卒業生は胸を張って旅立っていきました。新型コロナの影響はもうしばらく続くと思いますが、『うつらない、うつさない』ように各々が予防するように心掛けましょう。

さて、皆さんはこの一年間を振り返ってどうでしたか？2年生は2回の進路合宿、1年生はオリエンテーションとサマーキャンプ。1年後、2年後の進路決定に向けて良い経験ができたと思います。来年度も、今まで以上に色々な経験を積み、自分自身の価値を高め、上級の検定取得やクラブ活動、生徒会活動に参加し、より良い学校生活を送ってほしいと思います。

新たな目標を立て、1年間やり抜く決意を持つ！

今年一年を振り返って、充実した年を送った人も、反省の多い年だった人も、各自が春休み期間中に新年度の目標を立て、具体的な取り組みを始めてほしいと思います。「今年は絶対に上級検定試験に合格するぞ！」「今年は絶対に欠席しないぞ！」「誰よりも早く登校するぞ！」「いち早く進路決定するぞ！」など、自分に出来る目標を決めて新年度に臨んでください。

春休みに特に心がけて欲しいことをいくつかあげますので、よく読んでください。

1. 基本的な生活習慣を確立しよう。
休みが長いとどうしても夜更かしをしたり、食事の時間がバラバラになってしまいます。早寝早起き、十分な睡眠・食事をとって、免疫力を高めて体調を崩さないようにしましょう。
2. 春休みの学習計画を立て、実行しよう。
勉強は2時間以上を目途に、各教科の苦手な分野を克服しよう。
3. 人の話に耳を傾け、何事も自ら考えて行動できるよう自主・自立・自発的な生活態度や行動を心がけよう。
4. パーマ・髪染め・極端な刈り上げ・刈り込み・ピアスの穴あけ等は禁止です。
5. 本校では免許取得（原付・自動二輪・普通）は禁止しています。春休みに免許の無断取得をしないでください。
6. 交通事故の防止に努めよう。特に自転車の事故が多発しています。二人乗り、信号無視、無謀な横断や暴走等は絶対にしないでください。
携帯電話を使用しながらの自転車運転は法律で禁止されています。
7. 制服はクリーニングに出すなど、新年度も清潔な身だしなみを心がけよう。
ネクタイ・リボン・ボタン・カッターシャツ・校章などの購入は学校事務局で申し込んでください。

4月の予定

- 4月3日（金） 登校日・教科書販売（全員登校日）
- 4月6日（月） 入学式「平野区民センター」
- 4月8日（水） 始業式
- 4月9日（木） 学研模試

